



## El PAN saldrá a las calles a marchar en defensa del INE: Marko Cortés



A través del documento emitido este domingo, el dirigente del blanquiazul, **Marko Cortés Mendoza** aseguró que su partido “no solo saldrá a las calles a defender su voto” sino que también “**luchará**” desde el Congreso, en contra de las propuestas de reforma en el ámbito electoral. En este contexto y de nueva cuenta, el panista volvió a acusar al gobierno federal de pretender “debilitar” el contrapeso de poder y “acabar con el árbitro electoral autónomo”. Y es que en la últimas semanas el albiazul ha emitido una serie de mensajes en contra de la Reforma Electoral.

En ese sentido, el PAN no ha quitado el dedo del renglón en insistir a los partidos adversarios de la **Cuarta Transformación (4T)** a poner un alto a la iniciativa que, por el momento, se discute en comisiones de la **Cámara de Diputados**.

El anuncio se da a solo algunos días después de que el PAN emitiera un comunicado en el que llamó a los partidos opositores a cerrar filas.

Así, el líder del Partido Revolucionario Institucional (**PRI**), *Alejandro Alito* Moreno Cárdenas, aseguró que su partido irá en contra de la propuesta de **Reforma Electoral**, misma que es impulsada por el actual presidente de **México**, Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**) y su partido, **Morena**.